
 

 

 

Frau Vorsitzende 
Juliana Conti 
Hermannstraße 28 
41460 Neuss 
 
 
 
 

22. August 2022 

Antrag zur Sitzung des Bezirksausschusses I (Innenstadt) am 31.08.2022:  

Abriss des ehemaligen Kiosks auf der Preußenstraße 

 

 

Sehr geehrte Frau Conti, 

 

im Namen der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und UWG/FW – Aktiv für Neuss bitten 

wir darum, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Sitzung des 

Bezirksausschusses I (Innenstadt) am 31. August 2022 zu setzen. 

 

Beschlussempfehlung: 

1. Die Verwaltung wird gebeten, in der Sitzung des Bezirksausschusses über den aktuellen Zustand 

des seit vielen Jahren nicht mehr genutzten Kiosks auf der Preußenstraße zu berichten. 

 

2. Die Verwaltung wird beauftragt darauf hinzuwirken, dass das ehemalige Kiosk (soweit rechtlich 

möglich) abgerissen wird. Darüber hinaus soll geprüft werden, ob der neu gewonnene Raum auf 

der Preußenstraße einer anderen Nutzung zugewiesen werden kann (beispielsweise durch das 

Aufstellen von 1-2 Bänken). 

 

3. Über die Ergebnisse der Prüfung soll in einer der nächsten Sitzungen des Bezirksausschusses 

berichtet werden. 

 

Begründung: 

Viele Anwohnerinnen und Anwohner des Stadionviertels kritisieren seit mehreren Jahren den 

Zustand des nicht mehr genutzten Kiosks auf der Preußenstraße. Der Zustand des Kiosks hat sich in 

den vergangenen Jahren deutlich verschlechtert und ist nach Aussage von vielen Anwohnerinnen 

und Anwohnern der Preußenstraße ein echter Schandfleck auf ihrer Straße. 

 

  



Der Kiosk befindet sich unserer Kenntnis nach auf einer dem Tiefbaumanagement Neuss zugehörigen 

Grünfläche der Preußenstraße. Aktenkundig ist der Kiosk seit 30.06.1953, der letzte Mietvertrag mit 

einem Betreiber endete bereits am 31.12.2018 gekündigt.  

 

Um hier im Sinne der Anwohnerinnen und Anwohner Verbesserungen auf den Weg zu bringen, 

möchten wir die Verwaltung um eine Prüfung bitten, ob und durch welche Maßnahmen der Kiosk 

abgerissen und der Bereich einer anderen Nutzung zugeführt werden könnte. 

 

Aus Sicht der Anwohnerinnen und Anwohner könnten hier beispielsweise neue Bäume oder ein 

Blumenbeet angelegt oder 1-2 Bänke aufgestellt werden. 

 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
Arno Jansen    Pedro López   Carsten Thiel 
Fraktionsvorsitzender   Fraktionsvorsitzender  Fraktionsvorsitzender 

 
 
 

Sascha Karbowiak 
Stadtverordneter 


